

GLASFASER FÜR FELDATAL

Fragen und Antworten von Bürgern für Bürger



Wozu brauchen wir überhaupt Glasfaser?

Schon jetzt laufen Telefonie, Computer, Smartphones, Tablets, Fernseher inkl. deren Mediatheken (YouTube, Netflix, etc.) sowie Heizungen, PV-Anlagen und Smarthome-Systeme über das Internet. Die dabei übertragenen Datenmengen werden immer größer, ist die Leitung zu alt, kommt es zu Problemen bis hin zum Versagen von gewünschten Diensten.

Wir alle brauchen für unseren täglichen Bedarf Landwirte, Supermärkte, Apotheken, Post, Banken und Ärzte:

Um uns versorgen zu können, wird hierfür eine stabile und leistungsfähige Internetanbindung benötigt. Darüber werden beispielsweise landwirtschaftliche Maschinen gesteuert, Bestellungen aufgegeben oder einfach interne Systeme wie das Einlesen der Krankenkassenkarte oder Kartenzahlung genutzt.

Örtliche Handwerker/Gastronomen/Dienstleister:

All unsere Dienstleister sowie die Gemeindeverwaltung stehen in Abhängigkeit zu einer schnellen und leistungsstarken Internetverbindung. All diese benötigen Softwaresysteme zur Angebotserstellung, zur Abrechnung oder Maschinenbedienung.

Homeoffice/Homeschooling:

Die Corona-Krise hat uns gezeigt, dass Homeoffice und das Lernen unserer Kinder und Enkel nur mit einem stabilen und leistungsfähigen Internetanschluss möglich ist.

Wenn du Fragen hast, melde dich einfach bei einem Ansprechpartner in deinem Ortsteil:



fb.com/Glasfaserfuersfeldatal



GLASFASER FÜR FELDDATAL

Fragen und Antworten von Bürgern für Bürger



Deine Ansprechpartner im Feldatal

Ermenrod

Daniel Bröser
Nicolai Reinert

Groß-Felda

Arnold Hacke
Ingo Klar
Martin Darmöller
Martin Lang
Michael Schneider

Kestrich

Daniel Wolf
Jan Kratzer
Karsten Bernhard
Marcus Görig
Susanne Rafalski

Köddingen

Daniel Rühl
Maik Dahlmann
Manuel Günzel
Reiner Schleuning

Schellnhausen

Uwe Kraft

Stumpertenrod

André Zylla
Sebastian Strauch

Windhausen

Friedhelm Sacher
Sebastian Steuernagel
Udo Herold

Zeilbach

Erik Runge